

Estrechan lazos fraternos Ecuador y Rusia



Quito, 11 oct (RHC/PL) Los gobiernos de Ecuador y Rusia desarrollaron en Quito, capital ecuatoriana, la IV Reunión de la Comisión Intergubernamental de Cooperación Económica y Comercial (Cicec).

El encuentro, presidido por el canciller ecuatoriano, Guillaume Long, incluyó diálogos e intercambio de experiencias durante todo el día en cuatro mesas temáticas: comercial, agrícola, sectores estratégicos y talento humano.

"De esta forma hemos consolidado grandes avances para el mutuo beneficio de los países", afirmó el jefe de la diplomacia ecuatoriana ante un grupo de alrededor de 40 delegados rusos, en referencia a los logros de la Comisión, creada desde 2009.

Como particularidad, esta cita incorporó, por primera vez, una mesa de trabajo sobre ciencia y tecnología, teniendo en cuenta la importancia que el Estado de este país sudamericano otorga a la transformación del modelo primario-exportador, para trascender a uno del conocimiento y talento humano.

"Es importante para el Ecuador ir hacia una economía más diversificada, una economía, cada vez con más componentes industriales, una economía del conocimiento", resaltó.

Igualmente, advirtió que seguirán el trabajo por el fortalecimiento de las exportaciones de productos tradicionales.

"Rusia es el sexto país de destino de las exportaciones nacionales desde el 2014. Ecuador es el primer exportador de banano y flores hacia el mercado ruso. En esa línea esperamos que el volumen del intercambio bilateral alcance los mil 500 millones de dólares en 2016", precisó.

También destacó que el papel de la Cicec es encontrar "acercamientos comerciales, rutas más directas entre Ecuador y Rusia, para aumentar la cantidad de productos locales en la nación europea y al mismo tiempo buscar el apoyo ruso para alejarse de las materias primas.

Solo así Rusia ha conseguido la soberanía alimentaria, tan difícil de conquistar", añadió.

Por su parte, el copresidente de la Comisión Cicec por parte de la Federación Rusa, Sergey Dankvert, enfatizó que Ecuador ya es socio estratégico en América Latina y coincidió en la importancia del encuentro para profundizar los lazos bilaterales a futuro.

"Este año, existe un incremento de ocho a nueve por ciento del intercambio comercial entre Ecuador y Rusia y la tendencia es al alza", constató.

La delegación visitante obsequió a Long un satélite desarrollado por estudiantes de una universidad rusa y una ecuatoriana, como muestra del intercambio de conocimiento y talento humano entre ambos países.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/108392-estrechan-lazos-fraternos-ecuador-y-rusia>



Radio Habana Cuba